



Erlangen nass bei Nacht

Nachtschwimmen für Erlanger Freibäder

Angesichts der heißen Temperaturen möchten wir die Möglichkeiten der Freizeitgestaltung in Erlangen ausweiten und fordern daher in den heißen Sommermonaten die Einführung eines Nachtschwimmens in Erlangens Freibädern. Wie bereits in vielen Großstädten Bayerns, wollen wir hier mehr Flexibilität bei der Nutzung der Bäder. In Städten wie Roth, München oder Nürnberg gelten Öffnungszeiten teilweise bis 01 Uhr nachts. Hier öffnen sich die Bäder bereits für mehr Sommerevents, wobei Nürnberg beispielsweise mit Filmvorstellungen vorangeht. „Das Nachtschwimmen würde die Attraktivität einer jungen und dynamischen Studentenstadt steigern und hebt die Lebensqualität in heißen Sommernächten“, sind sich Sophia Schenkel und Alexandra Breun einig. Die Junge Union setzt sich daher für ein Nachtschwimmen an Wochenenden mit Öffnungszeiten bis 24 Uhr ein.